

<http://www.comitecyclisme54.fr/spip.php?article189>

AG 20921 du Comité 54

- Revue de presse
-



Date de mise en ligne : jeudi 2 décembre 2021

**Copyright © Comité départemental de cyclisme de Meurthe et Moselle - Tous
droits réservés**

NANCY

Le comité départemental de cyclisme mise sur le Tour de France



Les dirigeants restent optimistes pour cette nouvelle année.

Le comité départemental de cyclisme s'est réuni sous la présidence de Madeleine Gasparrini, dans les locaux du CLAM à Art-sur-Meurthe. L'occasion de faire le point sur le nombre de licenciés et d'espérer que le prochain passage du Tour de France permette une embellie.

En raison des conditions épidémiologiques, plusieurs comités n'ont pu assister à cette assemblée générale de comité départemental de cyclisme au cours de laquelle, le présidente a abordé l'évolution de la situation, malgré les nouvelles mesures sanitaires qui font peine à tous au long de l'année 2021.

Malgré la cessation d'activités de sept clubs (3 en 2020, 4 en 2021), et l'arrivée d'une nouvelle entité « Trail Urban

Association » qui travaille en partenariat avec le comité départemental avec un contingent fort de 670 licenciés en moins, notamment, des clubs les plus dynamiques qui ont réussi à garder le nombre de leurs licenciés.

Le Tour de France comme moteur ?

Les dirigeants comptent sur le passage du Tour de France en 2022 dans le département, et son départ d'étape à Toulonville – pour déboucher sur des licenciés susceptibles d'apporter de nouveaux adhésions dans les temps des clubs.

La diversité des activités de cyclisme permet à tous les passionnés de trouver le style qui leur convient, soit en compétition, soit en loisir, de plus en plus au regard, en vélo masculin ou au féminin, de nombreux clubs ont à leur disposition des équipements, VTT, cyclo-cross, descente, trail, rollers, BMX

Association » qui travaille en partenariat avec le comité départemental avec un contingent fort de 670 licenciés en moins, notamment, des clubs les plus dynamiques qui ont réussi à garder le nombre de leurs licenciés.

Un bilan positif

Avec un budget équilibré, un dynamisme fort du comité départemental, un panel d'activités, encadré par des dirigeants engagés et compétents, des bénévoles dévoués, le bilan est positif.

Et côté Alain Ghilioni, vice-président du comité régional de cyclisme, a décerné la médaille de bronze à Laurent Lachambre, la médaille d'argent à Kéthryn Delaunoy (Neyron-Maisons cyclistes), Gabriel Peller (ASPTT Nancy) et Pascal Leclercq (C.V.V.T Badonviller).

Jean-Louis Lachambre : médaillé d'or de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif



Jean-Louis Lachambre, médaillé d'or de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif.

Invité à l'Assemblée générale du comité départemental de cyclisme, Alain Valérie et Guy Bastin ont mis à l'honneur Jean-Louis Lachambre, qui a obtenu pendant plus de 20 ans le comité 54 de cyclisme.

Les deux membres de l'Assemblée de Nancy des médaillés de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif ont reçu la médaille d'or de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif.

Déjà titulaire de nombreuses médailles locale, régionale et nationale (bronze, argent, vermeil), Jean-Louis Lachambre s'est aussi distingué dans plusieurs associations telles que le Croix-Rouge, le Socer rural de Virvannet, l'Office des sports de Laxouville, le club de la Vedette Laxouvoise.

« C'est un homme de conviction qui considère que le sport est un levier pour se réaliser », affirme Madeleine Gasparrini, la nouvelle présidente.